

Les autorités vénézuéliennes informent qu'elles travaillent pour stabiliser l'économie



Caracas, 21 nov (PL).- Les autorités vénézuéliennes ont relevé que le gouvernement et le peuple bolivarien travaillent pour en finir avec l'agression économique impulsée par l'opposition.

Iris Varela, membre de l'Assemblée Nationale Constituante a souligné hier que pour obtenir la stabilité économique il est indispensable de maintenir la paix et l'unité nationale.

Elle a indiqué que l'Assemblée Constituante prend des mesures qui cherchent à consolider l'économie , par le biais de propositions issues des bases sociales dans tout le pays.

Elle a appelé les citoyens à participer le 10 décembre prochain aux élections municipales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/147969-les-autorites-venezueliennes-informent-que-elles-travaillent-pour-stabiliser-leconomie>



Radio Habana Cuba